

*« Ta foi, ta force et ton courage
resteront un exemple. »*

Son épouse, Yolande **Gra Curdy**, à Vevey ;
Ses enfants, Christelle **Curdy** et Gaël **Curdy** ;
Sa maman, Madame Denise **Curdy**, à Vouvry ;
Ses beaux-parents, Madame et Monsieur Hélène et Pascal **Grah**, en Côte
d'Ivoire ;
Sa sœur, ses frères et leur famille en Suisse ;
Ses belles-sœurs et beaux-frères et leur famille en Côte d'Ivoire,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la douleur de faire part du décès de

Monsieur Georges-André CURDY

qui s'en est allé paisiblement, entouré de l'amour des siens,
le 23 janvier 2015, à l'âge de 54 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église St-Jean à Vevey-Corsier,
le mardi 27 janvier, à 14 heures 30.

Georges repose en la chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Adresse de la famille :

Mme Yolande Gra Curdy, r. de l'Union 24, 1800 **Vevey**.

La famille remercie de tout cœur la Doctoresse Berthoud, le Docteur
Bressoud et toute son équipe, ainsi que toutes les personnes qui ont pris
soin de lui durant ces dernières années et en particulier à l'ensemble du
personnel de la fondation Rive-Neuve à Blonay pour son
accompagnement et son humanité.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à la Fondation Rive-Neuve à
Blonay, au CCP 10-26966-9.